

**Medienmitteilung
vom 15. März 2023**

Am Samstag, 1. April 2023 besucht das Museum im Zeughaus mit 50 historischen Fahrzeugen Schleithem

Seit vielen Jahren organisiert das Museum im Zeughaus jedes Jahr eine Ausfahrt mit rund 50 historischen Militär-Motorfahrzeugen. Diese Radfahrzeuge sind im Durchschnitt mehr als 60 Jahre alt und haben alle eine Verkehrszulassung als Veteranenfahrzeuge. Bei diesen Ausfahrten werden die Fahrzeuge in der Regel über eine Strecke von 60 bis 100 km gefahren. Damit können Standschäden vermieden werden. Gleichzeitig ist das für die verantwortlichen Motorfahrer eine gute Gelegenheit, ihre Fahrpraxis auf historischen Fahrzeugen zu vertiefen. Die Fahrzeuge repräsentieren anschaulich die Motorisierung der Schweizer Armee und die technologische Entwicklung schweizerischer Nutzfahrzeuge im 20. Jahrhundert.

Um 08:30 Uhr erfolgt der Start im SIG Areal in Neuhausen am Rheinfall. Von dort geht die Fahrt über Beringen – Löhningen – Siblingen – nach Schleithem zum Schulhausareal

In Schleithem werden die Fahrzeuge von 10 bis 15 Uhr in einer attraktiven Ausstellung präsentiert, und es werden Rundfahrten mit einem historischen Fahrzeug angeboten. Auch die Museumsbeiz ist in Betrieb. Der Musikverein Schleithem gibt um 12 Uhr ein Platzkonzert.

Die Rückfahrt nach Neuhausen beginnt um 15 Uhr und erfolgt über den Hallauerberg – Oberhallau – Neunkirch zurück nach Neuhausen ins SIG-Areal.

Das Museum im Zeughaus in Schaffhausen ist wegen des Gastspiels des Circus Knie auf der Breite geschlossen, ebenso das Museum am Rheinfall, da die Fahrzeuge ja unterwegs sind.

Museum im Zeughaus, Randenstrasse 34, 8200 Schaffhausen
Telefon +41 (0)52 632 78 99, E-Mail info@museumimzeughaus.ch

www.museumimzeughaus.ch